
FANTASTIC WORLD is set under the Earth's crust in a strange and broken land called Shambalah, home to a boy 

called Biko and his sidekick Ha-chan, a tooth that shares Biko's DNA. After an attack by a killer AI called Kuma, 

they decide to leave their home and  explore the outside world. They find Yuma, a robot yearning for her 

boyfriend Oumi, a machine in a faraway location. They promised Yuma they will take her message to Oumi. The 

journey is perilous, but the thrilling adventures they share deepen their bonds.

Synopsis

The graphic novel FANTASTIC WORLD features a colorful world, relatable characters and exciting adventures. It offers great 

potential for adaptation as an animation. The serious themes include conflict over water, war refugees, AI emotions, and the quest 

to share understanding. It is a missing link between the animation traditions of East and West, and will appeal to teenagers up.
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Un “FANTASTIC WORLD” existe sous la croûte terrestre dans un pays étrange et brisé, appelé Shambalah, où vivent Biko, un 

garçon, et son acolyte Ha-chan, une dent qui partage lʼADN de Biko. Après une attaque par un ours appelé Kuma doté 

dʼintelligence artificielle meurtrière, ils décident de quitter leur foyer et dʼexplorer le vaste monde. Ils trouvent Yuma, un robot 

aspirant à revoir son copain Oumi, une machine dans un endroit éloigné. Ils promettent à Yuma de transmettre son message à 

Oumi. Leur voyage est périlleux, mais les aventures exaltantes quʼils partagent cimentent leurs liens.

“FANTASTIC WORLD” est un roman graphique, caractérisé par un monde coloré, des personnages qui plaisent et des aventures passionnantes. Il dispose dʼun 

fort potentiel dʼadaptation comme dessin animé. Comme thèmes sérieux, citons le conflit à sujet de lʼeau, les réfugiés de guerre, les émotions et lʼintelligence 

artificielle, ainsi que le désir de partager la compréhension. Lien manquant entre traditions de lʼanimé de l'Est et de l'Ouest, il attirera les teenagers et au-delà.
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virtuelle, etc. En partenariat avec des organismes 
officiels comme l'Asia Center, COO est activement 

engagé en interaction de créations internationales. Des écrivains sont 
représentés par le Service production FOGHORN, faisant office d'agent.
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